



OXXEAN CONSOLIDA LA TEMPORADA DE CRUCEROS 2024-2025 EN LA REGIÓN DE AYSÉN

Con una temporada de cruceros excepcional OXXEAN se posiciona como una puerta de entrada para los turistas y genera nuevas oportunidades para la XI Región

<https://www.oxxean.cl/>

temporada aumente significativamente la actividad turística en la región, consolidando a OXXEAN Puerto Chacabuco como un destino destacado para los cruceros que recorren el extremo sur del continente. La comunidad portuaria de OXXEAN está preparada para ofrecer a los turistas una experiencia única, resaltando la riqueza natural y cultural de la región de Aysén, fortaleciendo los vínculos y fomentando una relación estrecha entre OXXEAN, los turistas y la comunidad local, promoviendo el turismo responsable y generando un impacto positivo en la región.

Descubre más sobre nuestras operaciones y servicios en www.oxxean.cl

PUBLIREPORTAJE

OXXEAN, a través de su unidad de Puerto Chacabuco, vive actualmente una de las temporadas de cruceros más relevantes de los últimos años. Con la presencia de líneas como Viking Cruises, Holland America Line, MSC Cruises, Azamara Cruises, Costa Cruises y Bernhard Schulte Shipmanagement, gestionadas por las agencias Inchcape y Agunsa. Así, OXXEAN se consolida como un punto estratégico para el turismo en la Patagonia chilena, gracias a su infraestructura moderna y servicios de alta calidad, que incluyen salas de tránsito exclusivas y atención personalizada en su terminal de pasajeros.

Calixto Vega, Gerente de Operaciones de OXXEAN Puerto Chacabuco, subraya que este año el terminal de pasajeros ha dado un gran salto para mejorar la experiencia de nuestros clientes, el desembarque es mucho más ágil, permitiendo que los turistas exploren los encantos de la región de Aysén sin demora. Además, nuestras salas de pasajeros ampliadas son una muestra de cómo estamos trabajando para potenciar el turismo regional.

Esta temporada de cruceros está impulsando significativamente la economía de Aysén, destaca Iván Pacheco, fundador de OXXEAN. "Al

aumentar el flujo de turistas, se genera más puestos de trabajo en diversos sectores. Esto, a su vez, estimula la demanda productiva local. Además, se fortalece la infraestructura turística de la región, mejorando la experiencia de los visitantes y generando un círculo virtuoso de desarrollo económico".

En términos de infraestructura, OXXEAN Puerto Chacabuco dispone de una sala de pasajeros moderna de 400 m², diseñada con altos estándares de confort y conectividad. Esta sala, posee una doble línea de control de ingreso, lo que permite y asegura una experiencia eficiente y de calidad para los visitantes,

reafirmando el compromiso de OXXEAN con la excelencia en cada uno de sus procesos.

Con la llegada de emblemáticos buques como el Viking Polaris y el Oosterdam, se espera que esta



Puertos



Pasajeros Internacionales



Maquinaria Especializada

OXXEAN